

園庭で、子どもたちがかけっこを始めると、どこからか「ぶ〜ん」といい匂いが漂ってきます。匂いを辿るとチェーンジャングル近くで「きんもくせい」の黄色い花があっという間に咲きほこっていました。暑い中で「秋」を感じさせてくれる甘い「匂い」です。早速お部屋のいろいろな場所に飾りながら、年長児さんに名前を書いてもらい、みんなに知らせています。



年長児さんは今・・・

9月中旬ごろに、「今年のふれあいひろばでは、すみれさんだけでどんなことがしたい？」というテーマで話し合いが始まりました。

去年の年長さんの姿を思い浮かべながら、「リレーがしたい」「ダンスがいい」「ちゅうりっぴさんのかけっこの手伝いがいい」等等話し合いを重ね、今年もみんなでリレーをすることに決めました。朝のコーナー保育の時間に友だちを誘い練習している姿が見られるようになりました。

### 第二小学校3年生との交流が進んでいます！



そこで、1学期から交流をしていた松伏第二小学校3年生と一緒にリレーをする機会を作ってもらいました。子どもたちに「小学校のお兄さん、お姉さんとリレーができるよ」と、話をすると



でも喜んでいました。9月27日、交流当日、ドキドキワクワクしながら校庭に向かい、最初にみんなで準備体操！

2つのグループに分かれてバトンの受け渡しの練習をしました。（こどものもりの子どもたちとリレーをするということで、小学生が色々考えて、新聞紙を使ってリングバトンを用意してくれていました。）「バトンをもらう時は体を横にして右手でもらうと良いよ」ということを教えてもらい、小学生と3人組になって練習をしました。学校の先生や小学生から沢山褒めてもらいどの子も嬉しそうでした。その後は水分補給をし、いよいよリレーが始まりました。

第一走者は小学生で、バトンをもらう時には教えてもらった「体を横にして右手でもらう」ということを意識して走ることができました。初めて第二小学校の広い校庭を走るということでどの子も息を切らしていましたが、小学生の応援もあり一生懸命に走り切りました。

### 「エローラ公園にてかけっこに出かけました！」

9月29日、30日、小学生に教えてもらったことを思い出しながら、



校庭と同じように広いエローラ公園で走ろうということで園バスに乗り出かけ、リレーをしたり、長い距離を全力で走り切ったりしてきました。



今・・・走る順番や早く走る方法等グループで作戦も考えています。

小学生からたくさんの刺激をもらい、やる気になって楽しく走っていますので、ふれあいひろば当日を楽しみにしてください。

9月29日(木)卒対委員会の「アルバム作成について」の集まりがありました。お忙しい中ですが、思い出に残るアルバムの完成を楽しみにしています。よろしく願いいたします。